

26.03.2019 05:00

Gartenschule

Der Modellgarten in Raja vermittelt nicht nur den Anbau von Gemüse, er ist auch ein Treffpunkt für Frauen.



Zurzeit üben dreißig Frauen in zwei Gruppen in einem Modellgarten den Anbau von Gemüse im eigenen Hausgarten. Sie treffen sich täglich zum Gießen, Unkrautjäten und anderen Pflegearbeiten - und natürlich zum Tee, bei dem Projektbetreuer Tipps geben und aktuelle Themen besprochen werden. Wenn dann demnächst die Regenzeit einsetzt, sind sie für den eigenen Gemüseanbau vorbereitet. Das Saatgut wird vom Projekt bereitgestellt.

Stand für AVC im letzten Jahr noch die Überlebenshilfe im Vordergrund der Hilfsprojekte im Südsudan, so hat sich der Schwerpunkt mittlerweile auf langfristige Hilfe verlagert. Nicht nur Hausfrauen in Raja, Aroyo und Boro Medina werden in diesem Jahr Gemüse aus eigenem Anbau auf den Tisch bringen. Ziel von AVC ist es, mehr als eintausend Landwirten Saatgut für die den Anbau der lokalen Getreidesorte Sorghum zu Verfügung zu stellen und dadurch zur langfristigen

Stabilisierung beizutragen.

AVC steht verfolgten Christen bei, macht Jesus Christus bekannt und hilft Notleidenden.



[Zurück](#)